



## Tram Lausanne-Renens: le chantier commence



Le futur parcours du tram sera découpé en dix stations. DR

**MOBILITÉ** • Sa mise en service est prévue pour 2026! Les travaux du tramway qui reliera Lausanne à Renens vont commencer dès ce mois de septembre, de manière progressive, avec un premier tronçon qui traversera les communes de Lausanne, Prilly, Renens et Crissier sur une distance de 4,5 kilomètres. Le parcours sera découpé en 10 stations avec un terminus provisoire à Renens-Gare Nord en attendant le prolongement du tramway jusqu'à Villars-Sainte-Croix. Les travaux entre Lausanne et Renens s'échelonneront sur environ cinq ans, en phases successives sur l'entièreté du tracé. Ils comprendront la déviation et la modernisation des réseaux souterrains, la construction de la plateforme du tramway et de ses sta-

tions, la pose des rails, l'installation de l'alimentation électrique du tramway et les réaménagements urbains pour une meilleure qualité de vie en ville.

### Fête ce 28 août

Afin de fêter le premier coup de pioche du chantier, des festivités mêlant animations et culture, auront lieu ce samedi 28 août. D'abord sur le site du futur garage atelier du tramway lausannois (anciennement la halle Heineken) au chemin du Closel 11 à Renens. La manifestation est ouverte au grand public de 10h à 21h. ■

Virginie Gardini